

Wir brauchen Ihre Unterstützung

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
zum Erhalt unserer Feuerwehr sind wir ständig auf neue Mitglieder angewiesen.

Der demografische Wandel geht auch an uns nicht spurlos vorbei. Wir sind zwei relativ große Dörfer.

Trotzdem und das ist sehr schade, können wir unsere gesetzlich vorgeschriebene Mindeststärke gerade so aufrecht erhalten. Wir brauchen also ihre Hilfe.

Bezogen auf die Einwohnerzahlen ist das echt traurig!

Einwohner <-> Aktive

1600 36

Es wäre schön, neue Kameradinnen und Kameraden für unsere Arbeit zum Schutz der Allgemeinheit zu gewinnen.

Denn Brandschutz geht uns alle an!

Dieses Faltblatt geht an jeden Haushalt von Mandelsloh und Amedorf.

Es geht um die Gefahrenabwehr.

Nur zum Verständnis, der Fortbestand unserer Feuerwehr ist **bedroht!** Es geht, langfristig gesehen, um den Erhalt der Einsatzbereitschaft unserer Feuerwehr zu jeder Tages- und Nachtzeit. Das schaffen wir nur, wenn unsere beiden Dörfer in der Lage sind, ausreichend aktive Mitglieder für eine einsatzfähige Feuerwehr zu stellen.

Auch eine gute Jugendarbeit allein kann den Mitgliederschwund durch Alter und Verzug nicht dauerhaft ausgleichen.

Wir sind eine Stützpunkfeuerwehr.

Das heißt, wir sind auch dorfübergreifend fürs

Retten von Mensch und Tier,

Löschen von Bränden,

Bergen und

Schützen von Sachwerten zuständig.

Im Durchschnitt rücken wir 15 mal im Jahr zu Einsätzen aus bei denen es jeden treffen kann. Alarmiert werden wir über Sirene oder Pieper.

All dies tun wir **ehrenamtlich**
rund um die Uhr
365 Tage im Jahr
für die Allgemeinheit.

**Wir wollen Handeln
bevor es zu spät ist.**

Uns unterstützen sollte **jeder** zwischen
16 und 62 Jahren.

Kontakt:

Ortsbrandmeister:

Fritz-Helmut Heinemann Tel: **203**

stellvertretender Ortsbrandmeister

Sven Hellfeuer Tel: **7179**

Internet: www.ff-mandelsloh.de

Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung.

Danke für's Lesen.

Ihre Feuerwehr Mandelsloh/Amedorf